
新入会員 募集要項

一般社団法人

神戸青年会議所

ホテル業／
神戸メリケンパークオリエンタルホテル
平成30年入会　２年目浅山　美幸

他業種の方と接することで見聞を広げ、地域のために
行動することで意識が変わり、ＪＣ活動を通じて仕事
の幅が大きく広がりました。年齢・職業の異なる方々
との交流は、すべてが新鮮で学ぶべきところが多いと
感じます。

JC活動を経験して社業に活かせたことは？

社会人になってからは限られたコミュニティのため新
たな出会いはありませんでしたが、ＪＣに入会するこ
とで様々な人々と出会い、活動を共にすることで、多
くの学びや気づきをもとに自己成長の機会が多いこと
だと思います。

上根　彩
ＪＣ活動の魅力は何ですか？

時計・宝飾小売業／㈱カミネ
平成２６年入会　6年目

問い合わせ先

〒 -  神戸市中央区港島中町6-1 神戸商工会議所会館6F
TEL 078-303-0075　　  FAX 078-303-0175
http://www.kobejc.or.jp　E-mail:kakudai@kobejc.or.jp

一般社団法人神戸青年会議所

担当 連絡先

菓子製造業／㈱亀井堂総本店
令和元年入会　１年目松井　隆昌

普段では出会えない沢山の方々と出会い、利害関係
のない業種・年齢も違う方達と共に夢中で一つのも
のを創り上げ、約４ヶ月間の仮入会期間で、想像し
ていた以上の楽しさと経験、達成感を得ることがで
きました。

仮入会期間を経験した感想は？

弁護士／土井総合法律事務所
令和元年入会　１年目佐長　すみれ

まずは楽しかった！この一言に尽きます。年齢も職業
も違う仮入会同期たちと議論しながら、一つの目標に
向かって進むという機会は社業以外の社会人生活では
経験できないことなので、再び青春を感じることがで
きました。

仮入会期間を経験した感想は？

集団給食サービス業／ウオクニ㈱
平成２5年入会　7年目野々村　充教

ＪＣでの交流を通じて、長崎・横浜・徳島・ハワイに
仲間ができました。また、神戸ＪＣにおいてもＪＣ
活動だけでなく、共に仕事ができる仲間もでき、社業
に活かすことができます。

様々な交流を経験した感想は？

行政書士・社会福祉士／
ホウオウ行政書士事務所
平成27年入会岡田　勇輝

担当事業を準備する中で委員会メンバーと熱く議論
し、また、そのメンバーがしっかりと協力してくれた
ことで事業が成功したことです。一生続く仲間ができ
ました。

入会して今まで一番印象に残った出来事は？

製麺業／武内製麺㈱
神戸ちぇりー亭
平成24年入会武内　宏文

最終的には「人脈の構築」だと思います。そして、
積極的にＪＣ活動に参加することで、リーダーシッ
プに必要とされる多くのスキルを身につけることが
できます。

ＪＣに入会するメリットはなにですか？

まずはこちらの
お問い合わせ
フォームから

森谷　圭
ＪＣに入会したきっかけは？
神戸ＪＣという神戸のまちや人のために活動している
団体があると紹介され存在を知りました。色々な方々
との出会いはもちろんですが、自己成長のために入会
しました。

飲食業／㈱モーリヤ
平成29年入会　3年目

よくある質問

神戸ＪＣでは、４月から８月までの仮入会期間を設けています。
ＪＣについてのセミナーや事業に参加し、ＪＣ活動の魅力を体験していただきます。また、この仮入会期間に
おいても多くの出会いと友情を手に入れることができるでしょう。

自己の成長はもちろんのこと、地域
への貢献もできます。また、普段で

はなかなか知り合うことのできない異業種
の方々と知り合えたり、生涯に亘る友達も
できます。積極的に参加すればするほど得
るものは大きいでしょう。

Q ＪＣに入会してどのような
メリットがありますか？

A 月１回の例会と所属の委員会での
会議等があります。集まるのは仕事

に支障をきたさない時間帯でおこなわれ
ています。メンバーには個人事業主や会社
員も所属しており、時間の有効な使い方を
学び、また、身につけることができます。

Q ＪＣでの活動は多くの時間が
取られるのではないですか？

A 年会費20万円と所属する委員会
ごとの月数千円の委員会費とある

程度の費用は掛かりますが、新たな出会い
や経験に対する有益な自己投資だといえ
ます。

Q ＪＣはすごくお金が掛かる
のではないですか？

A

入会希望者インフォメーション

この日から仮入会期間がはじまり、共

に活動する仮入会の仲間との出会いの

場となります。ＪＣ組織や仮入会期間

についての詳しい説明や懇親会を開催

します。

ＪＣセミナー5月

入 会 面 談
仮入会期間のＪＣ活動を経て、本入会への意思確認をおこなわせてい
ただきます。神戸ＪＣからも入会適性があるかを面談時間をいただき
確認させていただきます。

6
7

ＪＣメンバーとしての基本、青年経済

人として日々の社業にも活かせるセミ

ナーを実施し、各々のスキルアップに

役立てていただきます。また仮入会同

士の交流も深めていただきます。

一泊セミナー 6月
神戸ＪＣの伝統である１泊２日セミナーを

実施します。チームごとに取り組んできた

成果を発揮していただきます。スキルアッ

プに繋がるセミナーと仲間との絆がさら

に深まる経験ができます。

神戸ＪＣが発起人となり始まった

「Kobe Love Port・みなとまつり」に参

加します。ブースの設営をしていただ

き、新しい仲間との絆を一層深めてい

ただきます。

～チームに分かれて “一泊セミナー” の準備～

～チームに分かれて “みなとまつり” の準備～

4月

入会式（本入会）

仮入会期間を終えて、神戸ＪＣの一員

となるための、入会式をおこないま

す。理事長よりＪＣバッジの授与を受

け、正会員としての活動がはじまりま

す。

正会員として本格的な活動がはじま
り、初年度は会員拡大特別委員会へ配
属になります。会員拡大特別委員会
は、11月の例会が担当になりますの
で、例会に向けて準備します。

8月

－メンバーの声－Members voice

現役メンバー

まずは仮入会に参加しませんか？

仮入会期間の主なスケジュール

2019年度 新入会メンバー

2019年度 卒業生

みなとまつり事業への参加7月

月
月

神戸青年会議所とは

神戸青年会議所は、神戸市またその近郊で活動する20歳から40歳の青年経済人が「明るい豊かな社会」の実現をめざし、まちづくりやひと
づくりをテーマに様々な活動をおこなっています。メンバーは11の委員会に配属され、各委員会のテーマに沿った事業や研究発表をおこな
います。また単年度制のため、毎年所属する委員会が変わりますので、多様な活動を経験することができます。

９月以降   委員会へ配属



づ りくひと
Kobe Love Port ・ みなとまつり

神戸ＪＣが主催として「港と海に感謝する」をテーマに2002年より始まったみなとまつり
も本年度で19回を迎え、今では市民に愛される神戸の夏の風物詩となっております。

私たちの活動が神戸のまちの発展に貢献できるように、毎年兵庫県知事や神戸市長をお招きし、
まちの課題について意見交換会をおこなっています。

国際交流

毎月１回開催される例会では各委員会からテーマに沿った内容でおこなわれます。
ビジネスの場で役立つのはもちろんのこと、見識も広げることができ、会員の資質向上を目
指しています。

毎年、対象や内容は異なりますが、小学生から大学生を対象に青少年事業をおこなっています。
昨年度は、ラグビーワールドカップ日本大会が開催されたこともあり、元ラグビー日本代表
廣瀬俊朗氏をお招きし、講演会と小学生と共にタグラグビー大会を実施しました。

全世界100カ国を超える国々でＪＣという合言葉で繋がり、アジア太平洋大会や世界大会も
毎年開催されています。また、神戸ＪＣは友好ＪＣであるホノルル日系人青年会議所、姉妹
ＪＣであるシンガポールシティ、シアトル、高雄と交流をすることができます。

神戸ＪＣメンバーだけではなく、家族が参加できる事業もおこなっています。また、神戸
ＪＣを卒業されたシニアクラブの方々とも交流することができます。

地域活性化活動

づ りくまち地域を活性化させる を 明るい未来へつながる を と友情 交流かけがえのない を

神戸青年会議所に入会することで得られるものは、
あなた自身を成長させる数多くのチャンスと、かけがえのない友情です。

日本経済の充実のために
ＪＣには、人脈や情報、必要な知識やスキルを身に
つけるための機会が豊富にあります。
社業に、そして自身に必要なものを数多くある機会
から活かしてください！

例会研修

青少年育成事業

神戸ＪＣメンバー同士の交流のみならず、友好ＪＣである長崎・徳島・横浜との交流をはじめ、
京都会議、サマーコンファレンス、全国大会など日本全国のメンバーと交流する機会があり
ます。

国内交流

会員交流

神戸ＪＣはこれまでの61年間の歴史の中で、シティ・
ループバスや神戸空港など、よりよい神戸のまちづくり
のために数多くの提案をおこなってきました。

シティ・ループバス 神戸空港 　提言書の提出

神戸ＪＣの活動の軌跡

   

青年会議所出身の著名人

衆議院議員 環境大臣兼内閣府特命担当大臣 小泉進次郎（横須賀JC）

マイクロソフト会長 ビル･ゲイツ／実業家 ハワード･ヒューズ
元ＮＢＡ選手 ラリー･バード

国  内

現メンバー

国  外

2020年度  神戸JC組織略図

理事長挨拶　

神戸青年会議所（神戸JC）は1959年の設立以来61年間、「明るい豊かな

社会」の実現のために、時代と共にまちづくり、ひとづくりを中心に地域に根ざした

様々な運動を展開してきました。また、修練・奉仕・友情の三信条のもと会員同士

の交流を積極的におこない、自己研鑽の積み重ねと繋がりを深めております。

令和という新しい時代が幕を開け、急速に変化する現代社会のなかで、若い

エネルギーと新しい発想で失敗を恐れず挑戦することが必要とされています。

2020年度は、「積極変動」というスローガンのもと、一人ひとりが自身にも「変化」

を起こし、まだ見ぬ神戸のまちの未来のために運動を展開して参ります。

また、ＪＣに入会して活動をおこなっていくことは人脈を広げるだけではなく、

リーダーシップや日々の生活では学ぶことのないスキルの向上、人間力を養う自

己成長の場です。これらはあなたの仕事のみならず、人生においてかけがえの

ない財産となるでしょう。共に成長できる志高き新たなリーダーに出会えることを

メンバー一同期待しております。皆様の神戸ＪＣへの入会を心よりお待ちして

おります。
一般社団法人神戸青年会議所

第62代理事長 川谷　朋寛

元総理大臣 麻生太郎（飯塚JC）／衆議院議員 国土交通大臣 赤羽一嘉（神戸JC）
衆議院議員 経済再生担当大臣 西村康稔（明石JC）／ウシオ電機会長 牛尾治朗（福岡JC）
和田興産会長 和田憲昌（神戸JC）／UCC上島珈琲会長 上島達司（神戸JC）
六甲バター会長 塚本哲夫（神戸JC）／元プロ野球選手 稲尾和久（福岡JC）
人間国宝 坂田藤十郎（東京JC）

生年月日　昭和６１年１２月９日

勤 務 先　株式会社ＦＡＴＥ

同 役 職　代表取締役

Ｊ Ｃ 歴

２０１2年　入会
　　　　　会員開発特別委員会　委員
２０１３年　渉外委員会　委員
　　　　　日本ＪＣ　サマーコンファレンス運営委員会　委員
２０１４年　例会委員会　副委員長
２０１５年　渉外委員会　委員長（理事）
２０１６年　青少年育成委員会　委員
　　　　　日本ＪＣ　インナーコミュニケーション推進委員会　委員
２０１７年　国際交流委員会　委員
　　　　　近畿地区協議会 防災ネットワーク構築委員会 委員長
２０１８年　副理事長
２０１９年　政策顧問
　　　　　日本ＪＣ　国土強靭化委員会　委員長

理事長経歴

県下、25の青年会議所で1,000名以上のメンバーが在籍しており、日本青年会議所・近畿地区
協議会・兵庫ブロック協議会への出向という形で活動するステージを広げることも可能です。

広告・出版・印刷・
デザイン・新聞  12名

神戸青年会議所の現役メンバー構成 （2019年10月現在）

現役メンバー数 275名（男性 247名・女性 28名）

職 種自動車・運輸・倉庫
19名

金融・保険・証券
34名

不動産  10名

貿易・商社
34名飲食・食品

27名

情報システム・通信・
情報サービス  7名

教育  6名

宗教  2名

医療・薬品  6名

政治・行政  2名

法務・経営・会計
56名

  卸売・小売
20名

生活サービス・ホテル
21名

設計・土木・建築・
建築資材  8名

製造業  11名
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明るい豊かな社会の実現を目指した、
責任感と真摯な情熱をもった
青年たちのための団体、
それが青年会議所です。


